
12 月 9 日（土）開催 単独例会  

茶店訪問「布引雄滝茶屋」 

布引支部 熊野健作 

  

今日は暖かく、晴れの気持良い天気。絶好のハ

イキング日和です。神戸高校前に集まり、青谷

道を上りはじめる。山の中は紅葉が最盛期を過

ぎ、落ち葉がたっぷり。青谷道はいつものよう

に歩きやすく快調に進みます。茶畑を過ぎて本

道から階段にそれて急登にかかります。本道を

進み旧摩耶道との合流を折り返してもよいので

すが、今回は唯一のアクセントとして急登を登

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

青谷道を登る 

 パーティーは急登を上って旧摩耶道（もとま

やどう）に出て学校林道との合流に向かいます。

利用者の少ない道で、足元が不安定。狭いうえ

に歩行面が斜面になっている、十分注意しなが

らの歩行になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

急斜面のショートカット 

学校林道との分岐点を過ぎたあたりで吉野名誉

会長が顔色を変えて後ろに来られる。そして、

Ｋ田さんＯ森さんＫ堺さんを連れて引き返そう

とする。何が起きたのか？岡田広報部長が事故

で動けなくなっている、骨折かもしれない、と

のショッキングな話。残りの全員は、Ｔ田リー

ダーの先導で雷声寺へと下りました。せっかく

の紅葉が最後の輝きをもって、行く秋を惜しむ

ような景色も楽しむ気にはなれません。下りる

途中で救急車・レスキューのサイレンを聞き、

その後ドクターヘリが飛来し、救助活動に当た

ってくれているのか？と思いながら雷声寺に到

着。徳光院に着いてもまだヘリが旋回していま

した。徳光院でパーティーは一応解散し茶屋訪

問を行うメンバーは雄滝茶屋に向かいました。 

 

 

 

 

 

 

 

徳光院で解散 

雄滝茶屋では、山口さんがお料理を用意して待

っておられました。普段のメニューだけでも美

味しいのに、わざわざ「ちらし寿司」までご用

意いただき、本当にありがとうございました。

茶屋訪問を行うことで日ごろの感謝を表そうと

したのに、こんなに歓待いただいたことに、よ

り一層感謝の気持ちが深まりました。 

  

 

 

 

 

 

雄滝茶屋での食事 

吉野名誉会長たちも後から到着し、岡田広報部

長はヘリで搬送されたことを伺い、とりあえず

今日できることは終わったことで一区切りとな

りました。ヒヨコの例会として、こんなに大き

な事故は初めてでした。本日ご参加の皆さま、

お疲れさまでした。 

 

天候：晴れ 

参加者：38 名 


